
Proc. Leg. nº 

CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº 

Página 1 de 2

Rua Ângelo Antônio Schiavinato, nº 59 - Residencial São Luiz - CEP 13270-470 - Valinhos-SP

PABX:(19) 3829-5355 - www.camaravalinhos.sp.gov.br

EMENTA: Informações sobre o transporte público 
coletivo da linha 517 que atende o Jardim 
Centenário via Correios.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

Considerando que fomos contatados por usuários do transporte público 

coletivo da linha 517, que atende o bairro Jardim Centenário via Correios, 

informando a falta de horários, principalmente às 5h00 e às 21h00, no itinerário que 

passa pelo Correios, ressaltamos que essa situação vem prejudicando 

consideravelmente os usuários, pois eles se arriscam ao atravessar a pista.

Diante disso, solicitamos que sejam disponibilizados ônibus nos 

horários das 5h00 e 21h00, a fim de atender adequadamente os passageiros e 

garantir sua segurança.

O vereador FRANKLIN, no uso de suas atribuições legais, requer nos 

termos regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado a Exma. 

Senhora Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de informações: 

1) A municipalidade tem conhecimento sobre a falta de horários na 

linha 517, especialmente às 5h00 e às 21h00, no itinerário que passa pelo Correios?

2) Existem registros de reclamações de outros usuários do transporte 

público sobre essa questão específica?

3) Há algum estudo ou levantamento recente sobre a demanda de 

passageiros na linha 517 nos horários mencionados?
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4) A municipalidade tem planos para aumentar a frequência de ônibus 

nessa linha, especialmente nos horários das 5h00 e 21h00?

5) Existe a possibilidade de alocar mais ônibus para atender o bairro 

Jardim Centenário via Correios durante esses horários críticos?

6) Quais são os principais desafios ou impedimentos para aumentar a 

disponibilidade de ônibus nesses horários específicos?

7) A municipalidade já considerou ajustar os horários dos ônibus com 

base em um estudo da demanda dos passageiros durante diferentes períodos do 

dia?

8)  Quais medidas estão sendo tomadas para garantir a segurança dos 

usuários que precisam atravessar a pista devido à falta de horários de ônibus?

Justificativa: 

Moradores da região procuraram este vereador para solicitar 

providencias, quanto ao exemplar arbóreo que está colocando em risco a segurança 

dos moradores.

Valinhos, 17 de junho de 2024.

Franklin Duarte de Lima
Vereador
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